



La falsa magistrada podría pasar tres meses en el Buenpa. ARCHIVO.

Pidieron cárcel **Por jugar de grande**

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

La mujer que soñó en grande y jugó de viva haciéndose pasar por la magistrada Zarela Villanueva, podría parar en la cárcel.

Ayer la Fiscalía pidió tres meses de prisión preventiva en su contra. A la sospechosa de apellido Campos la agarraron el martes en Los Cuadros de Goicoechea.

Ella, presuntamente, falsificó una cédula a nombre de la magistrada para comprar celulares que costaron 2 meloncitos. Las autoridades la acusan de fraude, falsificación y uso de documentos falso.